
外ヶ浜町スキー場設置及び管理に関する条例等の廃止に対する
パブリックコメントの結果について

募集期間：令和 5年１０月２日（月）～令和５年１０月３１日（火）
応募件数：２件

対応方法 内容 件数

意見反映
条例等の廃止にあたり
意見を反映させるもの。

0

検討
条例等の廃止にあたり
検討または対応すべき
もの。

0

意見反映困難 反映が困難なもの。 2

その他
質問や感想など、本件以
外の意見。

0

合計 2



○提出された意見等の詳細及び回答

番号 意見等 回答 対応

１

スキー場の跡地に花や芝生などを植栽し、子どもた
ちが芝滑りをして遊べるようにしてほしい。

スキー場用地は借地であるため、老朽化した施設を
解体・撤去し土地を返還することを基本としています。
そのため、施設の解体・撤去が優先すべき課題と考えて
います。
跡地の利用に関しましては、老朽化施設の撤去後、安
全が確保されたうえで進められるべきと考えますが、
その時点の財政状況や地権者等の意見を踏まえ検討い
たします。

意見反映
困難

２

存続する為の資金面や人口減少やスキークラブの高
齢化による解散等による問題が続出し運営が厳しいの
は十分理解はしています。
そんな中、長年続いてきたスキー場が廃止の方向で
進んでいるのは、とても残念で仕方がありません。
外ヶ浜町の未来ある子供達にとって教育環境は整っ
ていると感じます。私達大人が子供達の為にしてあげ
れる事は、まだまだたくさんあると思います。
自然豊かな外ヶ浜、机に向かってする勉強も大事で
すが、自然を通じて学ぶ事もたくさんあります。私は今
までウィンタースポーツを通じて礼儀、忍耐、自分で考
える力、そしてたくさんの友達を得ることが出来まし
た。

スキー場の廃止後に、教育環境を維持するために、町
内の小学校には、これまで蟹田スキー場で行っていた
スキー学習の代替学習の検討をしていただいておりま
す。
種目については各学校の考えによりますが、スキー
やスケートなどのウインタースポーツは、今後も引き
続き授業のなかで行われます。
また、保護者のみなさまに、現状以上の費用負担をい
ただかないために、他の施設の利用料など新たに発生
する費用を積算し、予算要求するよう各小学校に依頼
しています。
そのほか、冬の運動の機会を創出するため町民全体
を対象としたバスツアー型のスキー教室の実施を検討

意見反映
困難



たくさんの問題を抱えたまま対策案も議論されるこ
となくスキー場を無くすのは簡単なことだと思いま
す。
加え、高齢化が進み、これからの将来が見えなく不安
を抱え、魅力のない外ヶ浜に若者は住み続けたいと思
うでしょうか。私はこんな外ヶ浜町を良くしたいです。
魅力ある自慢の外ヶ浜町、未来ある将来を牽引して
くれる外ヶ浜の子供達の為にもスキー場廃止中止につ
いて議論して頂けないでしょうか。
宜しくお願いします。

しています。今後関連予算を検討し、予算要求する予定
です。
施設の老朽化や、スキー場運営の担い手不足、スキー
人口・利用者の減少など様々な問題があり、このたびの
廃止を検討してまいりました。
今回の廃止条例案を町議会に提案するにあたり、
①外ヶ浜スキークラブへの意見照会と廃止協議への
同意
②町内小学校への意見照会と廃止協議への同意
③外ヶ浜町議会全員協議会での経緯の説明
④町内小学校保護者への周知
⑤町内小学校への代替学習と関連予算の検討の指示
⑥パブリックコメント
これらのプロセスを経て、関係者の合意形成はなさ
れていると思っております。
４０年以上愛されてきた蟹田スキー場が無くなるの
は非常に残念ですが、町では将来の町の人口規模に合
った公共施設のあり方を検討するため、「外ヶ浜町公共
施設個別施設計画」を策定し、公共施設の老朽化対策に
取り組んでいるところです。当該施設に関しても、老朽
化が激しく、将来的な維持費の増大が予想されること
から、廃止するに至りました。


